

Tiempo

Latinoamericana

3

CORDOBA
DICIEMBRE
1982

AHORA

de don Felices Pascuas y Año Nuevo

JESUS HA NACIDO EN BELEN

El empadronamiento decretado por Cesar Augusto fue motivo ocasional del lugar del nacimiento del Mesias



Vista general de Belén

Como no había sitio para ellos en el mesón, María hubo de acostar a su hijo en un pesebre



Unos pastores fueron los primeros en saber que había nacido el Redentor

Se lo manifestó un ángel que dio la señal para reconocerlo el Todopoderoso tenía un pesebre por cuna



Pastores de Belén con su rebaño

Llegan de Oriente unos Magos para adorar al Rey de los Judios

ULTIMA HORA

Herodes ordena matar a todos los niños menores de dos años nacidos en Belén

Jesús se libró de la brutal matanza porque, advertido por un ángel, José huyó con Él y con María a Egipto

LOS JOVENES
Y EL PAIS

PAG. 10